



CCI aplaude decisión del Gobierno sobre Autopistas de la Prosperidad en Antioquia

Bogotá, 18 de abril de 2013 (CCI). El Presidente Ejecutivo de la Cámara Colombiana de la Infraestructura (CCI), Juan Martín Caicedo Ferrer, y el Director del gremio en la Seccional de Antioquia, José Fernando Villegas, resaltaron y aplaudieron la decisión anunciada por el Presidente Santos y la señora Ministra de Transporte, Cecilia Álvarez Correa, en el sentido de preservar y mantener los diseños originalmente previstos para los 840 km. de las Autopistas de la Prosperidad en Antioquia.

Como se recordará, tales diseños, que prevén velocidades de 80 km/h, tuvieron origen en el contrato firmado con ISA, en los cuales también se prevén 89 km. de túneles, y 63 km. de puentes y viaductos. Destacaron, además, que la inversión estimada para los 5 primeros tramos, cercana a los \$10 billones, impulsará la generación de empleo y la competitividad de la región.

Los dirigentes gremiales anotaron que la Cámara comparte la satisfacción que asiste a las autoridades y los gremios antioqueños, tras las precisiones hechas al respecto en Medellín por el señor Presidente de la República, la Ministra de Transporte, y el Presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI).

El anuncio también recibió el beneplácito del Gerente de Autopistas de la Prosperidad en la capital de Antioquia, el exgerente de la EPM, doctor Federico Restrepo.

Quedan así despejadas las dudas injustificadas que existieron a este respecto, agregó el vocero gremial.